

Más de 81.000 personas han utilizado los nuevos servicios de MetroBus que la Generalitat ha puesto en marcha en el área metropolitana de València

- El conseller Arcadi España ha destacado que las lanzaderas a los polígonos industriales y las nuevas líneas de autobús entre municipios de l'Horta han triplicado su uso en los últimos meses
- También ha resaltado que 450.000 personas han utilizado el Bono 10 que reduce el precio un 30%
- Los nuevos servicios han ayudado a reducir la emisión de gases de efecto invernadero, el ruido y la ocupación de las vías, con un total de 142 toneladas de CO2

(25/08/2021) - El conseller Arcadi España ha destacado que las lanzaderas a los polígonos industriales y las nuevas líneas de autobús entre municipios de l'Horta han triplicado su uso en los últimos meses

- También ha resaltado que 450.000 personas han utilizado el Bono 10 que reduce el precio un 30%
- Los nuevos servicios han ayudado a reducir la emisión de gases de efecto invernadero, el ruido y la ocupación de las vías, con un total de 142 toneladas de CO2

El conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, Arcadi España ha destacado que más de 81.000 personas han utilizado los nuevos servicios de MetroBus puestos en marcha por la Generalitat en el área metropolitana de València. De esta forma, ha subrayado, "las lanzaderas que conectan los polígonos industriales con València ciudad y las nuevas líneas de autobús que unen los municipios de l'Horta entre sí han triplicado su uso en los últimos meses".

Tras la reunión que ha mantenido con el director gerente de la Autoridad de Transporte Metropolitano de València (ATMV), Manuel Martínez, el conseller ha hecho balance de la situación de MetroBus en el área metropolitana de València en un año, que como ha remarcado, "sigue siendo muy complicado por la pandemia".

Según ha explicado Arcadi España, "ya estamos en el 75% de ocupación con relación al nivel que había antes de la pandemia y va creciendo". Así, ha añadido que "a medida que se avanza en la lucha con la Covid, se va recuperando la confianza en el transporte público de la Generalitat, en este caso en MetroBus".

Además, el conseller ha apuntado que "también se han puesto en marcha durante este año, toda una serie de medidas para mejorar este transporte público", entre las que ha resaltado el Bono 10, "que permite una rebaja de las tarifas de casi el 30% y que, en estos meses, más de 450.000 personas lo han utilizado".

Asimismo, Arcadi España se ha referido a las seis nuevas líneas Xirivella - València; Alaquàs - València; Aldaia - Manises; Portsaplaya - València; Quart de Poblet - Manises - Paterna - Campus de Burjassot, y Albal - Paiporta, así como a cinco lanzaderas a diferentes polígonos industriales del área metropolitana de València.

Para el responsable de Movilidad del Consell, "se trata de dos pasos firmes para mejorar el transporte del área metropolitana, para reducir la congestión de las carreteras y, sobre todo, las emisiones de CO2 a la atmosfera".

Los nuevos servicios han ayudado a reducir la emisión de gases de efecto invernadero, el ruido y la ocupación de las vías, con un total de 142 toneladas de CO2 equivalente, 365 kg de NOx y 12 kg de PM10.

Por último, el conseller Arcadi España ha reiterado que "debemos seguir avanzando y por eso el próximo año daremos un paso significativo, invertiremos ocho millones de euros en mejorar todas las paradas de MetroBus en toda el área metropolitana para hacer más sencillo y accesible el transporte público y promover que cada vez sean más los vecinos y vecinas que dejen sus coches en casa".

Página web: https://www.gva.es Inicio | Mapa Web | Accesibilidad